

感動しました。
「若鶯の歌」など歌いま
した。本当に勇ましい歌
で戦争ってすごいなあと
感じました。

ましく……と軍歌と日
の丸の旗に見送られ戦場
へ……
私も子供のころから歌
が好きで「同期の桜」や
「さは体験して
いませんが、長男（大正14
年生）が勝つ

平和への願い戦後80年に思ひを寄せて

菊池 伍郎

戦後80年・被爆80年 日本政府は核兵器禁止条約に署名を！



21日（月）流山
おおたかの森セ
ンターで、原水
爆禁止「平和の
つどい」と「流
行進」が行われ
ました。

日本平和委員会事務局長・千坂純さんによる講演「被爆の実相と、現在の日本の軍事情勢」が行われた後、北海道の礼文島から通し行進者の渡邊正郎さん（タスキをかけられた。子供心に感じたことをお話しします。私は、福島県と宮城県境の阿武隈川がすぐ近くに流れている畑作農家の生まれです。戦争の悲惨さは体験していませんが、長男（大正14年生）が勝つ

戦後80年・被爆80年の今、私は国民学校2年生で終戦を迎えるまで、子供心に感じたことをお話しします。私は、福島県と宮城県境の阿武隈川がすぐ近くに流れている畑作農家の生まれです。戦争の悲惨さは体験していませんが、長男（大正14年生）が勝つ

学校への登校時、門に入るとき安殿」と言つて白い建物があり、最敬礼をしなさいと言われました。戦後その建物が立てられた。立された先生からビンタスをするとき廊下に全員が立たれました。軍国主義真っ直中、大手を振つて暴力が許された時代でした。

また、一人がミスをするとき廊下に全員が立たれました。軍国主義真っ直中、大手を振つて暴力が許された時代でした。また、一人がミスをするとき廊下に全員が立たれました。軍国主義真っ直中、大手を振つて暴力が許された時代でした。

学校への登校時、門に入るとき安殿」と言つて白い建物があり、最敬礼をしなさいと言われました。戦後その建物が立てられた。立された先生からビンタスをするとき廊下に全員が立たれました。軍国主義真っ直中、大手を振つて暴力が許された時代でした。

今年は敗戦から80年の節目の年、私は国民学校2年生で終戦を迎えるまで、子供心に感じたことをお話しします。私は、福島県と宮城県境の阿武隈川がすぐ近くに流れている畑作農家の生まれです。戦争の悲惨さは体験していませんが、長男（大正14年生）が勝つ

「戦争は嫌だ」の声を 「軍拡大は反対」の声を

子どもを守ろう」の二本

の旗を背に3か月間行進

して来ました）や原水禁

大会に参加する方たちの

大会に参加する方たちの